

力を合わせて(その5)

紅葉に季節を迎え、その美しさが際立つ和歌山城の近くで過ごしていることがいっそう誇らしい気持ちになります。先日の公民館ハイキングは和歌山城で行われ、豊臣、浅野、徳川の各時代の石垣の面白さを知るとともに、戦禍を乗り越えて再建した当時の和歌山市民の心にまで触れることができました。「お城」と身近に親しんでいる和歌山城の奥深さを子供たちにも知ってもらいたいと思いました。

さて、新型コロナウイルスの感染は、終息するどころか再び心配な状況になってきました。With コロナの生活にみんなが慣れて、ゆるみがあるのは事実ですが、寒くなる季節を前に今一度気を引き締める必要があります。ご家庭では、毎日の検温や体調チェック、マスクの着用にご協力いただきありがとうございます。学校でも、1学期に学習した「感染防止の学校生活についての約束」を子供たちと今一度確認したいと思います。

寒い季節を迎えて、換気と手洗いが気になる場所です。教室では、2方向の窓のすきを明け、常に換気ができる状況にしています。寒い日に大きく窓を開けた換気は勇気のいることですが、室温が下がる中での学習となってしまいます。脱着のしやすい服装の工夫もより必要になると思われます。また、寒い日に冷たい水での手洗いは億劫になりがちですが、勇気をもって積極的に手洗いが励行できるよう注意したいものです。今一度、気を引き締めて、みんなで感染予防に努めましょう。

そして、忘れてはならないのは、感染してしまった人に対する優しさです。感染した人への偏見や差別が依然として無くなっていません。誹謗中傷の事実も聞かれます。私たちの身近でも感染の状況が起きた時、「早く治るようにお大事に」の気持ちを持てるよう、お互いに考えていきたいと思っています。

年末を迎えました。例年とは異なる年越しの過ごし方となるでしょうが、今年の努力と成果をお互いに労い、新たな年の幸せを願う気持ちは変わらず持っていたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には本年もあたたかなご協力・ご支援をありがとうございました。来る年もよろしくお願いたします。

学校長 酒井 千佳

感染防止の学校生活についての約束

「毎日楽しく元気に過ごそう～元気にんじゅつ6のワザ」

- ①であらい：：石けんで手を洗いハンカチでふく。
- ②りょう手ひろげ：：友達とはなるべく離れる。
- ③かん気：：授業中も休憩も換気を行う。
- ④きゅうしょく シッ!
：：給食は静かに待ち、おしゃべりをせずに食べる。
- ⑤けんこうチェック：：朝の検温と体調カードの記入。
- ⑥マスクでシッ! & ササッと
：：家を出てから帰るまではマスクをしよう。

学校が終わったらすぐ家に帰る。

そして、感染してしまった人には
「早く治るようにお大事に」の気持ちを。

広瀬だより

12月



日	曜	主な学校行事
1	火	修学旅行(2日目) セーフティネット
2	水	フッ化物洗口
3	木	歯科検診(全学年)
4	金	委員会
7	月	ミュージカル公演
8	火	県学習到達度調査4・5年
9	水	研究授業5年
10	木	租税教室6年
11	金	学校保健安全委員会5年
15	火	ALT来校 下校指導 出前授業6年
16	水	研究授業たんぼぼ・ひまわり学級
17	木	フッ化物洗口
18	金	IT非常勤講師5・6年 スクールカウンセラー来校
23	水	フッ化物洗口
24	火	2学期終業式

新しい職員が来てくれました

新職員として2人の方が勤務しています。

学習指導員	佐山美絵子
スクールサポート スタッフ	松田 寛之

日々、子供たちの指導や学習環境の整備・消毒等に頑張っています。

ミュージカル公演(12/7)について

文化庁事業によるミュージカル公演に劇団ポプラが来てくれることになっています。午前(低学年)午後(高学年)に分かれて、新型コロナウイルス感染対策に配慮しながら行います。

下校時刻の変更について

9日(水) 5年生研究授業のため、
5年生 14:40ごろ
1～4、6年生 13:20ごろ

16日(水) たんぼぼ・ひまわり学級研究授業のため、
たんぼぼ・ひまわり学級 14:40ごろ
1～6年生 13:20ごろ

1月以降の主な行事

- 1/6(水) 始業式
- 3/18(木) 卒業式
- 3/24(水) 終業式
- 3/31(水) 離任式